

Echo Ancenis**L'Echo d'Ancenis - 28 août 2025**

Locales - Loire-Atlantique - Pays d'Ancenis - Riaillé

3/4_3COL_PHOTO 3COL_2024 - Auteur : STAGIAIRE ECHO D'ANCENIS -

<i>Commune</i>	Jobs d'été
<i>Titre</i>	Lucian : un été à animer au centre de loisirs
<i>Chapo</i>	<i>À 19 ans, Lucian Tatareau, Riailléen d'origine, passe ses vacances d'été à animer le centre de loisirs l'Orange bleue à Riaillé. Pour ce passionné de biologie marine, accompagner des enfants est une évidence.</i>
<i>Texte</i>	<p><i>"Ma mère a été institutrice et il y a pas mal d'animateurs parmi mes proches. C'est un peu une vocation familiale !" Depuis maintenant trois ans, Lucian Tatareau, étudiant de 19 ans, est animateur au centre de loisirs L'Orange bleue.</i></p> <p>"L'enchaînement des journées peut être un peu usant"</p> <p><i>Sourire aux lèvres, air décontracté, Lucian s'occupe des jeunes avec passion. Après avoir passé son Bafa à 17 ans, le Riailléen a d'abord fait ses armes dans des colonies de vacances avant de travailler à l'accueil périscolaire. "Je trouve les colos un peu plus simples car on est tout le temps avec un petit groupe, ça facilite les échanges. Après, j'aime tout autant le centre de loisirs", confie Lucian.</i></p> <p><i>Ce qui le motive, c'est le partage de ce qu'il a lui-même reçu. "En passant mon Bafa, je voulais offrir aux enfants la même expérience du périscolaire que celle que j'ai vécue, témoigne-t-il. J'ai aussi été aidé, par le fait d'avoir un petit frère. Quand on doit gérer quelqu'un de plus jeune à la maison, on gagne vite en maturité !"</i></p> <p><i>Danses, activités manuelles, jeux avec les enfants... La journée d'un animateur est bien remplie. "Physiquement, l'enchaînement des journées peut être un peu usant, dit-il en riant. Mais l'important dans ce cas-là, c'est d'être motivé et de proposer des choses qui sortent de l'ordinaire. Ça fait du bien à tout le monde."</i></p> <p>"Il faut un cadre et des limites assez claires"</p> <p><i>Par expérience, Lucian applique une méthode : miser sur l'autonomie des jeunes. "On doit proposer les activités et les mettre en place. Une fois fait, je suis d'avis de laisser les enfants se débrouiller, détaille-t-il patiemment. On a un rôle de soutien, de force de proposition, mais c'est à eux de se construire et de développer leurs consciences vis-à-</i></p>

vis des autres. Bien sûr, s'il y a des activités où il existe un risque, là on intervient. Juste après, on va faire un bricolage où il faudra utiliser un pistolet à colle. Evidemment, on ne va pas les laisser faire seuls : c'est du bon sens."

Pareil pour les règles. Le jeune homme n'est pas là pour faire la police. *"On met en place des règles de manière ludique. Il faut un cadre et des limites assez claires. L'objectif n'est pas de punir, mais de faire comprendre les erreurs — tout en nous permettant aussi de nous remettre en question."*, précise-t-il.

Passionné par la mer

À la rentrée, Lucian partira à Brest pour entrer en licence de biologie marine : *"Depuis tout petit, je m'intéresse à la mer et je veux comprendre comment elle fonctionne. Le but serait de ne pas faire que de l'étude, mais aussi de la vulgarisation. J'aimerais garder un côté social dans mon futur métier."*

Auteur (STAGIAIRE ECHO D'ANCENIS)

Photo(s) et légende(s)



Malgré ses études en biologie marine, Lucian espère pouvoir rester animateur le plus longtemps possible.

Antonin Patarin



Malgré ses études en biologie marine, Lucian espère pouvoir rester animateur le plus longtemps possible.

Lucian : un été à animer au centre de loisirs

Jobs d'été

À 19 ans, Lucian Tatareau, Riailléen d'origine, passe ses vacances d'été à animer le centre de loisirs L'Orange bleue à Riaillé. Pour ce passionné de biologie marine, accompagner des enfants est une évidence.

« Ma mère a été institutrice et il y a pas mal d'animateurs parmi mes proches. C'est un peu une vocation familiale ! » Depuis maintenant trois ans, Lucian Tatareau, étudiant de 19 ans, est animateur au centre de loisirs L'Orange bleue.

« L'enchaînement des journées peut être un peu usant »

Sourire aux lèvres, air décontracté, Lucian s'occupe des jeunes avec passion. Après avoir passé son Bafa à 17 ans, le Riailléen a d'abord fait ses armes dans des colonies de vacances avant de travailler à l'accueil périscolaire. « Je trouve les colos un peu plus simples car on est tout le

autant le centre de loisirs », confie Lucian.

Ce qui le motive, c'est le partage de ce qu'il a lui-même reçu. « En passant mon Bafa, je voulais offrir aux enfants la même expérience du périscolaire que celle que j'ai vécue, témoigne-t-il. J'ai aussi été aidé, par le fait d'avoir un petit frère. Quand on doit gérer quelqu'un de plus jeune à la maison, on gagne vite en maturité ! » Danses, activités manuelles, jeux avec les enfants... La journée d'un animateur est bien remplie. « Physiquement, l'enchaînement des journées peut être un peu usant, dit-il en riant. Mais l'important dans ce cas-là, c'est d'être motivé et de proposer des choses qui sortent de l'ordinaire. Ça fait du bien à tout le monde. »

« Il faut un cadre et des limites assez claires »

Par expérience, Lucian applique une méthode : miser sur l'autonomie des jeunes. « On doit proposer les

tiement. On a un rôle de soutien, de force de proposition, mais c'est à eux de se construire et de développer leurs consciences vis-à-vis des autres. Bien sûr, s'il y a des activités où il existe un risque, là on intervient. Juste après, on va faire un bricolage où il faudra utiliser un pistolet à colle. Evidemment, on ne va pas les laisser faire seuls : c'est du bon sens. »

Pareil pour les règles. Le jeune homme n'est pas là pour faire la police. « On met en place des règles de manière ludique. Il faut un cadre et des limites assez claires. L'objectif n'est pas de punir, mais de faire comprendre les erreurs — tout en nous permettant aussi de nous remettre en question. », précise-t-il.

Passionné par la mer

À la rentrée, Lucian partira à Brest pour entrer en licence de biologie marine : « Depuis tout petit, je m'intéresse à la mer et je veux comprendre comment elle fonctionne. Le but serait de ne pas faire que de l'étude, mais aussi de la vulgarisation.

temps avec un petit groupe, ça facilite les échanges. Après, j'aime tout

activités et les mettre en place. Une fois fait, je suis d'avis de laisser les enfants se débrouiller, détaille-t-il pa-

J'aimerais garder un côté social dans mon futur métier. »

Antonin Patarin (stagiaire)